

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant la confection d'une armoire pour contenir les plans au Département des Egouts.

Résolu: D'autoriser la confection de ce meuble.

5.—Soumise une offre de la Cie des Terrains suburbains de Montréal, offrant de vendre à la Cité certains lots pour les fins d'un bain public et terrains de jeux dans le quartier Emard.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de déléguer un Ingénieur pour constater l'état des lieux, les niveaux, la topographie, l'état des rues des environs, etc., et de faire rapport.

6.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, transmettant un projet de contrat ainsi qu'une lettre du notaire Mackay et de l'arpenteur géomètre Laberge, concernant l'acquisition du terrain de la Canadian Light & Power Co., pour l'élargissement du Chemin de la Côte St-Paul.

Attendu que dans le rapport approuvé par le Conseil il n'est fait mention que d'une étendue de terrain de 5480 pieds comme étant une partie du lot No 3600, et qu'il appert à la lettre de M. F. C. Laberge qu'il y a de plus une étendue de terrain qui fait partie du lot No 3 de la subdivision du lot 3600 contenant une superficie de 443 pieds, qui n'est pas mentionnée à la résolution du Conseil, ce qui ferait un montant additionnel de \$553.75 à ajouter à la somme de \$6,850 mentionnée dans ladite résolution et porterait le total à \$7,403.75 comme étant le véritable prix de vente des deux terrains sus-mentionnés, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de modifier la résolution du Conseil et d'approuver la modification telle qu'elle est faite au projet de vente.

7.—Soumis un projet d'acte intitulé "Guarantee by Mr. Herbert S. Holt in favor of the City of Montreal" en rapport avec l'expropriation de partie de la propriété de la Cie Montreal Gaz Co'y pour l'élargissement du Chemin de la Côte St-Paul, ledit projet d'acte étant approuvé par l'Avocat en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que Son Honneur le Maire et le Greffier soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 1er avril 1912, a.m.

M. Lachapelle, président, MM. Ainey et Dupuis.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant de faire voter une somme de \$30,000 pour permettre au Département des Travaux Publics de commencer les travaux de Nettoyage de la neige, de la glace et de la boue des rues de la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme de \$30,000 pour les fins ci-dessus mentionnées.

Il est

2.—Résolu: De transmettre au Conseil le rapport annuel des travaux du Bureau des Commissaires pour la deuxième année de son terme d'office (1911) en conformité avec l'article 21M du Statut 9 Edouard VII, Chap. 82 tel qu'amendé par la Loi 1 Geo. V, chap. 48.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef demandant d'être autorisé à consulter M. Héty, ex-secrétaire de la Ville Emard, au sujet de l'engagement de M. V. H. Dupont, ingénieur.

Résolu: D'accorder ladite autorisation

4.—Soumis un rapport du Chef de Police, informant le Bureau que l'on refuse à M. A. Rucard, dûment autorisé à stationner sur le poste Sherbrooke-Mansfield-Université, le privilège du téléphone quoiqu'il consente à payer sa quote-part du téléphone et de l'entretien du kiosque.

Résolu: D'autoriser le Chef de Police à donner avis à qui de droit qu'au premier mai le kiosque sera enlevé s'ils ne se conforment pas à l'avis donné concernant l'usage du téléphone.

5.—Soumise une communication de M. l'échevin Macdonald demandant que la salle publique qui doit être installée dans un poste de pompiers, dans le quartier Notre-

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a cupboard be made to contain the plans in the Sewers Department.

Resolved: To concur in said recommendation.

5.—Submitted a letter from the Montreal Suburban Land Co., offering to sell to the City certain lots for the erection of a public bath and playgrounds in Emard ward.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to delegate an Engineer to examine the situation of said lots, the levels, the topography, the state of the surrounding streets, etc., and to report thereon.

6.—Submitted a report from the Chief City Attorney, transmitting a draft of contract and a letter from Mr. Mackay, N.P., and Mr. Laberge, land-surveyor, concerning the purchase of a piece of land from the Canadian Light & Power Co., for the widening of Côte St. Paul Road.

Whereas in the report approved by the Council mention is made of only a piece of land having an area of 5480 feet and forming part of lot No. 3600, and it appears by Mr. F. C. Laberge's letter that there is besides another piece of land forming part of lot No. 3, subdivision of the lot 3600 containing an area of 443 feet, which is not mentioned in the resolution of the Council, which would make an additional amount of \$553.75 to be added to the sum of \$6,850 mentioned in said resolution and would aggregate the sum of \$7,403.75 as being the exact price of sale for the two above mentioned pieces of land, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the resolution of Council be modified and that the modification as made in the deed of sale be approved.

7.—Submitted a draft of deed entitled "Guarantee by Mr. Herbert S. Holt, in favor of the City of Montreal," in connection with the expropriation of part of the Montreal Gas Company's property for the widening of Côte St. Paul Road; said draft of deed being approved by the Chief City Attorney, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary

* * *

Report of meeting held on the 1st April 1912, a.m.

Present: Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis. Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$30,000 be voted in order to enable the Public Works Department to proceed with the work of removing snow, ice and mud from the streets of the City.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum of \$30,000 be voted for the above purposes.

2.—Resolved: To transmit to Council the annual report of the Board of Commissioners for the second year of their term of office (1911) in accordance with article 21M of the Act 9 Edward VII, chap. 32, as amended by the Act 1, Geo. V, chap. 48.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer asking for authority to consult Mr. Héty, ex-secretary of the town of Emard anent the engagement of Mr. V. H. Dupont, Engineer.

Resolved: To grant said authorization.

4.—Submitted a report from the Chief of Police, informing the Board that Mr. A. Rucard, who has been duly authorized to station on Sherbrooke-Mansfield-University cab stand, is refused the telephone privilege although he is willing to pay his share of the cost of the telephone and of the maintenance of the kiosk.

Resolved: That the Chief of Police be authorized to notify the proper parties that, on the first of May, the kiosk shall be removed if they do not comply with the notice given as regards the use of the telephone.

5.—Submitted a communication from Ald. Macdonald asking that the public hall which is to be installed in a